



# Warta SanMaRe



**Gereja Santa Maria Regina – Paroki Bintaro Jaya**

Alamat Sekretariat: Jl. MH Thamrin, Kavling B2 No. 3, CBD Bintaro Jaya Sektor 7, Tangerang Selatan

Telepon: 7459715, Fax: 7459717, email: sekretariat@Parokisanmare.or.id

## JADWAL MISA

**Misa Harian:**

Senin s/d Sabtu 06.00 WIB

**Hari Sabtu :**

17.00 WIB

**Hari Minggu :**

06.30 - 09.00 - 17.00 WIB

**Misa Jumat Pertama :**

06.00 - 12.00 - 19.30 WIB

**Adorasi Ekaristi:**

Adorasi Sakramen Maha Kudus dapat dilaksanakan setiap saat (24 jam) di Kapel SanMaRe

## PENYELIDIKAN KANONIK

(dengan perjanjian)

Hari Rabu, 17.00 – 18.30 WIB

Romo Lucky Nikasius, Pr.

Hari Kamis, 17.00 – 18.30 WIB

Romo Sylvester Nong, Pr.

## PELAYANAN MISA REQUIEM

### DI GEREJA

Dapat diselenggarakan pada hari Senin hingga Jumat. Hubungi Sekretariat Paroki.



**Website:**

[www.parokibintarojaya.id](http://www.parokibintarojaya.id)



**Instagram**

[parokibintarojaya](#)



**Facebook Group:**

[SanMaReBintaroJaya](#)

Kontribusi artikel, pengumuman, iklan:

[komsos@parokisanmare.or.id](mailto:komsos@parokisanmare.or.id)

24 Februari 2019

Tahun X – No. 08

## Kegiatan Dekorasi Gereja Menata Altar dengan Konsep Eco Green



Puji Tuhan, dengan persiapan yang sangat singkat, namun karena semangat dari teman-teman SSDG (Sub Seksi Dekorasi Gereja) serta bimbingan dari Roh Kudus, Tuhan memberi kekuatan kepada kami sehingga kami bisa turut berpartisipasi dalam lomba Eco Green Tata Altar yang liturgis KAJ. Terima kasih kepada Romo Lucky, Romo Syl, Dewan Paroki Harian, Dewan Pleno, Ibu Yuyun beserta Tim Liturgi, dan seluruh teman-teman SSDG SanMaRe untuk dukungannya sehingga SanMaRe bisa mendapatkan juara ketiga se-Keuskupan Agung Jakarta (KAJ).

Adapun prinsip-prinsip yang kami terapkan pada dekorasi gereja adalah sebagai berikut:

### 1. Ramah lingkungan

Semua bahan dekorasi menggunakan tanaman hidup dan properti yang ramah lingkungan

## 2. Tanaman dari kebun sendiri

Tanaman yang dipakai merupakan tanaman pot yang diletakkan dan ditata di lokasi kebun gereja yang dikelola sendiri oleh SSDG dan Sie. Lingkungan Hidup SanMaRe.

## 3. Bebas biaya

Dekorasi yang diajukan untuk Festival ini tanpa/bebas biaya karena menggunakan tanaman yang ada dan properti inventaris SSDG.

## 4. Melibatkan petugas dekorasi dari pelbagai angkatan

SSDG SanMaRe saat ini beranggotakan 50 orang petugas dekorasi, dari empat angkatan. Dekorasi yang kami ajukan untuk festival ditangani oleh 15 orang petugas dekorasi yang terdiri dari gabungan angkatan ke-1 sampai dengan angkatan ke-4 demi kaderisasi dan regenerasi.

## 5. Kejelasan pembagian tugas dan pola kerjasama

Pekerjaan dekorasi diawali oleh koordinator yang bertugas membuat desain dekorasi. Setelah desain siap, petugas properti menyiapkan dan meletakkan semua properti sesuai dengan desain

dan petugas tanaman mempersiapkan dan membersihkan tanaman pot. Setelah properti dan tanaman pot siap, petugas dekorasi mulai mendekorasi altar, mimbar sabda, mimbar pengumuman, patung Bunda Maria, dan Gua Maria.



Setelah seluruh pekerjaan dekorasi selesai, semua petugas membersihkan panti imam dan daerah sekitarnya.

\*\*\*

Ditulis oleh: Ibu Pipin (Ketua SSDG)



## Kunjungan Romo Ke Lingkungan Mewartakan Keteladanan

Sejak tahun lalu telah disusun skedul dimana kedua Romo Paroki kita, Rm. Lucky pr dan Rm. Sylvester pr melakukan kunjungan ke setiap lingkungan dan menyelenggarakan Misa Kudus. Biasanya Rm. Lucky ke wilayah dengan nomor ganjil, dan Rm. Sylvester ke wilayah nomor genap, atau sebaliknya. Hal ini dilakukan terus menerus sepanjang tahun dan disambut dengan sukacita oleh seluruh umat. Apalagi umat basis sangat senang jika dikunjungi oleh Imam yang menjadi panutannya.

Dalam **Yohanes 13** dikatakan bahwa *“Sebab Aku telah memberikan suatu teladan kepada kamu, supaya kamu juga berbuat sama seperti yang telah Kuperbuat kepadamu”*. Paroki menyadari bahwa kunjungan tersebut bertujuan untuk mewartakan keteladanan. Sebagai umat katolik yang bermasyarakat dengan baik, kita tidak hanya berkembang untuk lingkungan paroki yang kita kenal saja. Melainkan kita perlu mewartakan sikap baik dan antusias di sekitar rumah tempat kita tinggal di RT/RW.

Di samping itu kehadiran Romo ke lingkungan, juga untuk menunjukkan rasa kesetiaan atas tugas mereka. Kesetiaan di sini dapat diartikan bahwa Romo sebagai Imam yang melayani umat, dan kesetiaan umat awam agar tetap mengasihi Yesus.



Kunjungan Romo Sylvester Nong, Pr ke Lingkungan St. Damian

Di lingkungan, Romo membawakan Misa Kudus, berdiskusi, dan menikmati hidangan dan minuman. Romo sangat **bersungguh-sungguh dalam pengajaran**, dan selalu memantau setiap gerakan di seluruh wilayah. Hal ini menjadikan Gereja SanMaRe kita dinamis dan cepat beradaptasi. Romo juga mempunyai tugas mengamati umat dengan cermat dan melihat keluarga-keluarga, OMK dan pengurus di lingkungan. Semua umat diperlakukan sama, dan Romo ingin juga menjadi orang biasa yang dapat bercanda dan rileks. Keluarga Romo tidak berada di dalam pastoran, melainkan ada di lingkungan-lingkungan kita.

Semoga kasih karunia Tuhan menyertai kedua Romo Paroki kita dengan kasih setianya. Silakan Romo melanjutkan keteladanan kepada kami lewat kunjungan ke lingkungan terus-menerus. Amin.\*\*\*

## Valentine Wilayah III Ceria dalam Semangat Kasih



Kalau ada Keluarga Cemara, maka kami menamai diri Keluarga Ceria. Berawal dari seringnya kami bertemu dan saling membantu dalam tugas pelayanan lingkungan dan wilayah, berlanjut dengan makan, ngopi, jalan pagi dan olah raga bersama, kami semakin mengenal, dan memahami satu sama lain. Tentu tidak semua "klik", namun tanpa disadari tersaring dan terbentuk komunitas yg unik dengan berbagai macam karakter, latar belakang, usia, profesi namun

sama2 memiliki semangat, kepedulian, sukacita dan ceria saat berjumpa.

Keceriaan kami makin menyatu ketika kemudian kami mengadakan ziarah bersama ke Ambarawa, Salatiga dan Semarang dgn menggunakan bus besar. Meskipun peserta hanya setengah dari kapasitas, namun kemacetan dan lamanya perjalanan tidak terasa karena keceriaan, senda gurau dan semangat saling menghibur. Sebagian besar rencana pun berubah, namun tidak menjadi masalah, karena semuanya malah menjadi ajang hiburan.

Maka untuk mengobati rasa "rindu jumpa", tanpa perencanaan panjang kami mengadakan acara makan malam bersama di hari Valentine di sebuah kedai cantik milik Bp. Raymond dan Ibu Grace, Kilas Balik Kedai dan Karya di Ruko Bintaro Utama sektor 1. Interior yg berkesan bersih dengan dominasi lukisan bunga-bunga bernuansa pink hasil karya Ibu Grace yang sangat indah, menambah suasana semakin hangat penuh kasih.

Tidak salah kami menamai diri Keluarga Ceria. Karena setiap kali bertatap muka, keceriaan selalu terpancar di mata. Semoga sukacita dan semangat KASIH Kristus selalu menyertai kami dan orang lain di sekitar kami.\*\*\*

**Ralat Warta:** Ada kesalahan penulisan pada kolom KABAR UMAT Warta SanMaRe edisi 17 Februari 2019. Judul artikel yang benar adalah “**Pesta nama Lingkungan Sta. Yosephine Bakhita (YB) Wilayah VI: BERHIKMAT BERSAMA SANTA YOSEPHINE BAKHITA**”.

Redaksi Warta SanMaRe mohon maaf untuk kesalahan tersebut.

Apakah segala sesuatu yang terjadi pasti dikendaki/ditentukan oleh Allah?

Mengapa sibori, piala dan mosntran biasanya dibuat dari emas. Bukankah itu pemborosan?

Apa sih fungsi minyak suci?

Apakah pengakuan dosa itu Alkitabiah?

Baptisan cara Katolik tidak sah?

Bisakah orang selamat tanpa dibaptis?

Mengapa Salib Katolik memakai corpus?

Apakah umat Katolik menyembah patung?

Feng Shui dan Iman Kristen bertentangan?

Dalam Yohanes 14:6-7 Yesus berkata, "Akulah jalan dan kebenaran dan hidup. Tidak ada seorang pun yang datang kepada bapa, kalau tidak melalui Aku." Bagaimana nasib orang non Kristen? **Apakah mereka akan masuk surga?**

Anda punya pertanyaan seputar Iman Katolik? Datang dan temukan jawabannya di Seminar ini yang akan dibawakan oleh Uskup Malang, **Mgr. Dr. Henricus Pidyarto Gunawan, O.Carm**

**Daftar segera!!**



# Umat Bertanya  
# Mgr. Pid Menjawab

MEMPERTANGGUNGJAWABKAN

# IMAN KATOLIK

Sabtu, 9 Maret 2019  
08.00 - 12.00 WIB

Aula Gereja Sanmare  
Paroki Bintaro Jaya

Kontribusi IDR 50.000



PEMBICARA  
Mgr. Dr. Henricus Pidyarto Gunawan, O.Carm  
Uskup Malang



INFORMASI & PENDAFTARAN  
Carolina 0818 912 708  
Stephanie 0816 1666 716  
Onie 0812 9048 1908

## ✠ JADWAL LITURGI ✠

<p><b>HARI MINGGU BIASA VIII, 03 Maret 2019</b>  <b>Bacaan:</b> Sir. 27:4-7; Mzm. 92:2-3.13-14.15-16;1Kor. 15:54-58; Luk. 6:39-45  <b>Saran Nyanyian:</b> PS 323, 380, 541, 647, 697, 829, 963</p>	<p><b>HARI MINGGU PRAPASKAH I, 10 Maret 2019</b>  <b>Bacaan:</b> Ul. 26:4-10; Mzm. 91:1-2,10-11,12-13,14-15; Rm. 10:8-13; Luk. 4:1-13  <b>Saran Nyanyian:</b> PS 479, 490, 606, 647, 649, 651, 654, 851, 966</p>
<p><b>Sabtu, 02 Maret 2019, pukul: 17.00</b>  <b>Koor dan PUA:</b> St. Bartolomeus  <b>Pemazmur:</b> Merry Lylyana  <b>Putra/i Altar:</b> Jesslyn Huberta, Elisabeth Anggitasari H., Maria Agnes Adeline H. T., Bernadette Nathania Sukieche, Rafael Micha Keitaro, Valentinus Ayodya Koesyudhawisama, Valentino Nathanael Supit, Johannes Satrio Pinandito, Judith Kiara Kanakamaya, Alphonse Kei Prahastya Putra P., Aloysius Pandji Haryo Sasongko J., Valentino Mika Suharsono, Nikolaus Santana Suharsono, Amadeus William Sujatmoko  <b>Prodiakon:</b> Venantius Tri Handoko, Agustinus Fadjar AS., Didik Wiryawan AP. Joseph Saly Listiyadi, Silvinus Soetoyo Dharmadi, Emmanuel Adi Sepiarso, Okky Djuandi Sentana, Martha Maria Elfian, Leonardo Barlian Megasandi, Emil Syah Putra BP, Bernadetha Swartini, Alexander Nuryanto</p>	<p><b>Sabtu, 9 Maret 2019, pukul: 17.00</b>  <b>Koor dan PUA:</b> St. Gregorius  <b>Pemazmur:</b> -  <b>Putra/i Altar:</b> Aurelia Anindita Herputri, Antonius William Jonathan, Margaretha Velicia, Vincentia Catur Devita Anggraini, Rafaella Putri Utama, Anastasia Anggraini, Jose Marie Pereira, Matthew James Pereira, Christopher Ray Halim, Michael Rama Aviandri Santoso, Chloe Mikaela Wicaksono, Chiara Gabrielle Wicaksono  <b>Prodiakon:</b> Benedictus Bambang Erwin, Albertus Magnus Bongo, Alfonsus Haryanto, Floribertus Rismantoro, Lucas Hanifa Natahusada, Yadi Djuhandi, Soehartono D.S., Heru Sugeng Listiono, Ramlan Aloisius Sembiring, Joan Daisy Marisa, Johannes Medy Yudohutomo, David Sabariman Prajitno</p>
<p><b>Minggu, 03 Maret 2019 pukul: 06.30</b>  <b>Koor dan PUA:</b> St. Markus  <b>Pemazmur:</b> Soenoko Soemantri  <b>Putra/i Altar:</b> Felix Noel, Bioline Alexandri Hendra S., Gabriel Ganesh Armando Putra M., Vinsentius Samuel Maria Laoda, Fransisca Mariana Rasendrya Z., Josephine Marie Yohana, Honoratus Pavel Galis Hening, Ferdinand Dhanendra T., Jovan Santoso, Jason Santoso N., Brigitta Laura Xaviera Hantoro, Gabriella Alva Levia Hantoro  <b>Prodiakon:</b> Teofanus Rudy Hendrawan, Agustono Widjaja, Fifi Amaliawaty., Kamilus Arifin, Thomas Erwin Kurniawan, Yosep Erijanto, Rusticus Hesthi Sambodo, Maria Valeria Kartati, Arimurti Kusuma</p>	<p><b>Minggu, 10 Maret 2019 pukul: 06.30</b>  <b>Koor dan PUA:</b> Sta. Teresa Kalkuta  <b>Pemazmur:</b> Fransiskus Adhi Aryoko  <b>Putra/i Altar:</b> Paulus Winton Fernandes Tambunan, Charitas Nara Anne Marie Stevandhy, Cornelius Ayodya Kedanta Samosir, Laurentius Hotma Garnadi Samosir, Helena Amithya da Rato, Domenico Savio Agastya Da Rato, Mikhael Abhiseka Pramono, Emanuela Kezia A. S., Olga Wiyar Haksami, Yohana Sofia Eva C., Hosana M. Tambunan, Chrisarah Marbun, Virgilius Divo Raphael, Michael C. Girsang  <b>Prodiakon:</b> RM Soedjono Respati, Albertus Agus Sancoko, Arden Andreas Barus, Gatot Kusumo Atmojo, Marjono Suwargo, Yohanes Agus Munandar, Harianto Kusnadi, Stevanus Adhitha Budhi, Philipus Tambunan</p>
<p><b>Minggu, 03 Maret 2019, pukul: 09.00</b>  <b>Koor dan PUA:</b> OMK  <b>Pemazmur:</b> OMK  <b>Putra/i Altar:</b> Antonius Rangga Hapsoro W, Theresia Aurora Rosarian Adliana, Johnathan</p>	<p><b>Minggu, 10 Maret 2019, pukul: 09.00</b>  <b>Koor dan PUA:</b> St. Jovita  <b>Pemazmur:</b> Maria Iola Sinulingga  <b>Putra/i Altar:</b> Abraham Arindra Sarwonawadya, Jennifer Patricia Wibowo, Benedictus Sebastian</p>

Matthew Wolanski, Virgilius Divo Raphael, Elisabeth Kezia Safitri, Gabriella Fawnia Santosa, Zidane Tirta Nugraha, Franzeska Sandrina Regita C.

**Prodiakon:** Benedictus Hartonadi, Alexander Bambang Ambono, Albertus Sugianto Supriadi, Lily Irene Tantra, Wahid Gunawan, Yohanes Prakoso Rahwibowo, Tarcisia Julianti Setiadi, Rudy Yohanes Maria ST, Maria Regina Karmini, Johannes Djoenaedy Hadi, Diana Deisy Salem, Benedictus Bambang Erwin, Albertus Magnus Bongo, Alfonsus Haryanto, Floribertus Rismantoro, Lucas Hanifa Natahusada, Yadi Djuhandi, Soehartono D.S., Heru Sugeng Listiono, Ramlan Aloisius Sembiring, Johannes Medy Yudohutomo, David Sabariman Prajitno, RM Soedjono Respati, Albertus Agus Sancoko

**Minggu, 03 Maret 2019, pukul: 17.00**

**Koor dan PUA:** St. Thomas Rasul

**Pemazmur:** Anastasya Kusuma

**Putra/i Altar:** Estervania N., Andreas Charlos Marbun, Yohana Emanina, Michael Cathney, Christian Wisanggeni, Jonathan Mario Salem Salindeho, Odilia Garyn Rossa Jessica, Ferdy, Maria Caroline Itu Leba, Agatha Pearlyana Stefani, Albertus Ruby Wednesday Nata, Gregorius Rafael Immanuel

**Prodiakon:** Stevanus Adhithia Budhi, Arden Andreas Barus, Gatot Kusumo Atmojo, Marjono Suwargo, Yohanes Agus Munandar, Harianto Kusnadi, Philipus Tambunan, Constantin Reenaldo Fhadin, Andrea Gita Trisnawati, Metty Suprapti, Yosep Yendi, Vincentia Ventje Restutuani, Stepanus Yohanes Sumarja, Petrus Lazarus Mardjono, Etty Widjaja, Paulus Adidoyo Prakoso, Chrys RN Sinulingga

Pratomo S., Gabriel Kent Pasaribu, Alexandre P. R. Kotambunan, FX Nitra Dwi Bagaskara, Maria Elisabeth Alta Dantiana Husada, A. Ashley Soeterdy, Gabriela Fawnia Sentosa, Franzeska Sandrina Regita C., Naomi Cynthia, Elisabeth Manalu

**Prodiakon:** Erlyn Wiranata Imam, Effie J A Soekotjo, Constantin Reenaldo Fhadin, Andrea Gita Trisnawati, Agustinus Uki Kurmianto, Athanasius BS Pramono, George Pangemanan, Metty Suprapti, Yosep Yendi, Vincentia Ventje Restutuani, Stepanus Yohanes Sumarja, Petrus Lazarus Mardjono, Etty Widjaja, Chrys RN Sinulingga, Agustinus Himawan, Cynthia Catharina, Helfina Martini Tisnakusuma, Ping Julianto Widjaja, Yuliana Yelly, Dwihardi Sugeng Sutanto, Stepanus B. Dora, Petrus DS Santoso, Dini Ariani Indrawati, Florius Dominicus Riberu

**Minggu, 10 Maret 2019, pukul: 17.00**

**Koor dan PUA:** St. Petrus

**Pemazmur:** Marvella

**Putra/i Altar:** Maria Nathania Pangastuti, Giovanna Winda Kurniawan, Dennise Joyliem, Joanna Carmely Gloria, David Prasetyo Kurniawan, Y. M. Jonathan Glenn Paskalis, Titus Mahatma Ekapandaya, Valentino Nathanael Supit, Valentino Mika Suharsono, Nikolaus Santana Suharsono, Aloisius Pandji Haryo Sasongko J., Anselma Adyata Adilaksita, Maria A. Adilaksmi, Regina A. Adinastiti

**Prodiakon:** Sutikno Siswojo, Ananias Arief Gazali, Agnes Stephani Sri Kamartih, Agnes A. Sayan Rampisela, Daniel Bala Batti, Hesti Purbaningsih, Royandi Ernestus DP., Yustinus F. Irjayanto, Victor Toto Sudytio, Stefanus Ridwan Ruswati, Paulus Jusuf Ari Susetio, Linggarwati Ibrahim, F.X. Margiono, Rudy Andriyanto, Krisnawan Budiprasoyo, Agnes Bertha T., Didi Hartanto, I.Y. Supriyanto

**Misa PEMBAKARAN DAUN PALMA**, Selasa 05 Maret 2019 pukul 19.30

Koor: Wilayah 5 Pemazmur: Theresia Widiningtyas (Ning)

**Misa RABU ABU**, 06 Maret 2019

pukul: 06.00 Koor: KOMPAG

Pemazmur: -

pukul: 12.00 Koor: DEXAN / TITAN

Pemazmur: Theresia Widiningtyas (Ning)

pukul: 19.30 Koor: WILAYAH 3

Pemazmur: Leo Hubertus Dimas Avianto



## ☒ PENGUMUMAN ☒

1. **PDKK** mengundang Bapak/Ibu untuk mendengarkan firman Tuhan pada hari Kamis, 28 Februari 2019 pukul 19.30 di Aula SanMaRe, dengan pembicara Bpk. Haryanto Onggo. Diharapkan kehadiran umat.
2. **Penerimaan Anggota Sub Sie Dekorasi Gereja (SSDG) SanMaRe.** Dibuka kesempatan untuk melayani dekorasi gereja dengan syarat sbb:Usia max 50th, Pria / wanita, memiliki waktu yang fleksibel, mempunyai komitmen dalam pelayanan. Syarat lebih lanjut dan pendaftaran dapat menghubungi Ria Bramanto 0816828286, Rini Budiman 0811155285. Paling lambat tgl 16 Maret 2019.
3. Panitia Paskah SanMaRe 2019 akan mengadakan penggalangan dana untuk membiayai kegiatan Paskah tahun 2019 dengan mengedarkan amplop **Persembahan Kasih Paskah** pada setiap Misa di hari Sabtu dan Minggu. Terima kasih atas partisipasi Umat.
4. Pengurus SKB (Seksi Kehidupan Baru) Gereja SanMaRe akan menyelenggarakan **Sosialisasi SKB** pada hari Selasa, 26 Feb 2019 Pukul 19.00 - 21.00 bertempat di Aula SanMaRe. Sosialisasi akan dibuka oleh Romo Lucky dan juga menghadirkan perwakilan dari Golden Gate dan Oasis Lestari. Sangat Diharapkan kehadiran perwakilan dari setiap Lingkungan dalam acara ini
5. Gereja sebagai bait Allah patut untuk kita jaga bersama kebersihannya. Umat dimohon untuk tidak meninggalkan sampah apapun di laci bangku/di dalam gereja dan sekitarnya. Menjaga kebersihan gereja merupakan bentuk nyata kepedulian dan cinta kita pada Tuhan. Mari bersama mewujudkan semangat **gerejaku, rumahku, tanggung jawabku.**
6. Diinfokan kepada seluruh peserta **Tabut KAJ** agar menjalankan komitmen menabungnya selama 36 bulan, jika tidak mengetahui nomor rekening Tabut peserta dapat menghubungi PIC Tabut: (Ibu Yanny – 08121029389, Ibu Anna – 0811836348, Ibu Deasy – 085921524926, Ibu Gita – 087774000311, Ibu Betty – 08128655288).
7. Akan saling menerimakan **Sakramen Pernikahan**

### Pengumuman ke III

- **Dorothea Madrim Djody Putri** dari Lingk. Santo Bartolomeus dengan **Yohanes Teguh Wicaksono** dari Bekasi

*Barangsiapa mengetahui adanya halangan untuk perkawinan tersebut, wajib memberitahu Pastor Kepala Paroki.*



**Mencari pekerjaan:** Seorang perempuan perawat membutuhkan pekerjaan sebagai perawat, berpengalaman merawat orang sakit dan Lansia domisili di Jakarta siap kerja, minat silakan hubungi Mila 0812-1068-2538.

**IKLAN BARIS** – Wahana bagi umat yang ingin mengiklankan informasi lowongan pekerjaan atau mencari pekerjaan. Materi iklan diserahkan ke sekretariat paroki setiap hari kerja atau email ke: sekretariat@parokisanmare.or.id